

La vida de Cristo

Pedro declara que Jesús es el Cristo

Marcos 8:27-34

El versículo para los niños menores

“Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente” afirmó Simón Pedro.
Mateo 16:16

El versículo para los niños mayores

“Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente” afirmó Simón Pedro.
Mateo 16:16

Tiempo de Bienvenida

¿Han jugado un juego de adivinar? Alguien te dio pistas y después tenías que adivinar la respuesta. En la historia de hoy, Jesús les pregunta a sus discípulos dos preguntas. Vamos a ver lo que dicen.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

La semana pasada aprendimos cuando Jesús y sus discípulos fueron a Betsaída. Trajeron a un hombre ciego a Jesús. Jesús lo sanó y él podía ver. Cuando habían terminado se fueron de allí para ir a otros pueblos que estaban lejos de allí. Estos pueblos estaban en un lugar llamado Cesárea de Filipo. ¿Qué piensan que Jesús y sus discípulos hicieron mientras viajaron a los diferentes lugares? Probablemente oraron, hablaron, o escucharon. Esta vez Jesús quería preguntarles algo.

Les pregunto a sus discípulos, “¿Quién dice la gente soy?” Le respondieron a Jesús, “Algunos dicen que eres Juan el Bautista; otros dicen que eres Elías; y todavía otros que dicen que eres un profeta.”

¿Bueno, vamos a pensar niños, quiénes son las personas que nombramos? Hemos hablado de Juan el Bautista antes. Era el primo de Jesús, bautizó a Jesús y a mucha gente. Le decía a la gente que cambiaran las cosas malas que hacía. ¿Jesús es Juan el Bautista? No. ¿Quién fue Elías? Elías era un profeta que vivió muchos años antes de Jesús. Hablaba a la gente de Dios y hizo muchos milagros. ¿Jesús es Elías? No.

¿Qué es un profeta? Un profeta es una persona que le dice a la gente lo que Dios dice. ¿Era Jesús un profeta? (Pregunta difícil.) No, pero es más que un profeta.

Ahora Jesús cambió la pregunta un poco. Le preguntó a sus discípulos, “¿Quién piensan ustedes que soy?” ¿Que piensan que respondieron? Pedro vio a Jesús y dijo, “Eres el Cristo.”

Que Pedro contesará que era el Cristo indicaba que el comprendía que Cristo es el Hijo de Dios. Jesús había pasado mucho tiempo con ellos. Había visto que Él hacía muchos milagros. Jesús les había enseñado muchas cosas de Dios. Al fin, Pedro realizó la razón por la cual todas las cosas pasaron. Pedro sabía la razón por la cual Jesús sabía todo. La palabra “Cristo” quiere decir “Mesías”, que quiere decir “el ungido.” Los profetas que vinieron antes de Jesús hablaban del día en que Dios enviará a un “Mesías” para salvar a su gente.

Metas de la Lección

Cada quien decide conocer a Dios y invitarle a su corazón.
Comprender que la confesión de Pedro indicaba su entendimiento.
Reconocer que es un paso importante invitar a Cristo a su corazón.

La lección del Maestro para los Niños

Pedro realizó que Dios envió a Cristo. Ésto era una gran confesión. Pedro la hizo a voz alta para que todos oyeran. Jesús les pidió que no le dijeran a nadie.

Jesús quería compartir con ellos algunas cosas que serían importantes. Les dijo que tenía que sufrir. La gente en la iglesia no amaba a Cristo. Después les dijo que lo iban a matar, y tres días después iba a regresar a la vida. Jesús quería que estuvieran preparados. No quería que estuvieran sorprendidos. ¿Cómo piensan que los discípulos se sintieron en saber que iba morir? Sí, probablemente estaban tristes o tenían miedo. Pedro especialmente, no quería escuchar lo que Jesús estaba diciendo, así que lo llevó a Jesús a un lado. Pedro le dijo a Jesús que no estuviera hablando de estas cosas.

Jesús se voltio para ver a sus discípulos corrigió a Pedro. “¡Ponte detrás de mí, Satanás! No comprendes las maneras de Dios, pero solamente piensas en las maneras del hombre.” Jesús realmente quería que comprendiera la importancia de la razón por la cual Él vino. Jesús sabía que Satanás estaba tratando de usar a Pedro para que cambiara de mente. Jesús no iba escuchar lo que el diablo decía. Jesús seguía a Dios, y no se apartaba para nada.

Después Jesús les llamó a la multitud de gente y a los discípulos que se acercaran. Les dijo que sí alguno de ellos quería conocerlo, tenían que olvidarse de si mismos. Tenían que realizar que no iba a ser fácil seguirle. Hay veces que es difícil hacer las cosas buenas. Jesús nos puede dar fuerzas para que podamos hacer decisiones que agradan a Dios.

¿Conocen a Jesús? ¿Han hecho la decisión en su corazón y han creído que Él es el Hijo de Dios? Jesús realmente hizo todo lo que dijo a sus discípulos que haría. Murió en la cruz por todos nuestros pecados y regresó a la vida. Jesús provee la manera para que podamos pasar la eternidad con Él en el cielo. Sí gustas saber más habla conmigo por favor.

Actividades de aprendizaje

Hay una lista de actividades en este paquete. Use las actividades que les ayudaran a sus niños que comprendan la lección.

Actividades para memorizar el versículo

Este verso se puede usar como un verso. Hagan tarjetas chicas para que se lleven para la casa, y anime a los niños que usen este verso en sus propios tiempos de oración.

Tiempo de oración

Pregunte a los niños si tienen peticiones. Oré por estas cosas y oré que los niños puedan comprender quien es Jesús y conocerle.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares Para: Pedro declara que Jesús es el Cristo

En la historia de hoy Jesús le preguntó a sus amigos especiales, los discípulos dos cosas. Probablemente suenan algo curioso, pero son muy importantes.

Un día, Jesús y sus discípulos caminaban a otro pueblo y Él les preguntó, “¿Quién dice la gente que soy?” Le respondieron, “Alguna gente dice que eres un hombre llamado Juan. Otros dicen que eres un hombre llamado Elías, y todavía otros que dicen eres un profeta.”

Todas estas respuestas son buenas, pero ninguna de las respuestas estaba correcta. Juan, Elías, y los profetas eran importantes para Dios, pero ninguno de ellos era como Jesús.

Jesús les preguntó “¿Quién piensan ustedes que soy?” Pedro respondió, “Eres el hijo de Dios que ha venido a salvarnos.” ¿Esta es la respuesta correcta? Sí. Fue una respuesta verdadera. Pedro y los otros discípulos habían pasado buen tiempo con Jesús y habían visto las cosas que Él había hecho. Habían escuchado del amor de Dios. Ahora Pedro había realizado la razón por la cual Jesús había dicho y hecho todas las cosas en su vida. Hizo todo porque es el Hijo de Dios y quería que todos comprendieran del amor que Dios tiene para ellos.

Jesús les dijo a sus discípulos que iba a pasar por algunos tiempos difícil; Él iba a morir pero iba a regresar a la vida tres días después.

Les dijo lo que tenían que hacer si alguien quería estar con Él. Hay que pensar en Dios y en otra gente antes de sí mismos. Tienen que saber que la vida es difícil. Después tenían que vivir y actuar así como Jesús.

¿Saben quien es Jesús? ¿Saben lo que él hizo por nosotros? Murió en la cruz por todas las cosas malas que hemos hecho y volvió a la vivir tres días después. Sí le pedimos que venga y que nos quite todas las cosas malas que hemos hecho, Él lo hará. Sí deseas conocer a Jesús de todo corazón, habla conmigo por favor.

La lección del Maestro para los Niños

Manualidades

Para: Pedro declara que Jesús es el Cristo

Jueguen “¿Quién soy yo?” con los niños. Deje que ellos se turnen escogiendo un carácter. Diga a los niños que traten de adivinar quien eres. Sí es necesario, puede escribir los nombres de los caracteres en tarjetas o pegue fotos en las tarjetas. Pídale a los niños que hagan un cuadro de Jesús.

Dar a todos un papel blanco. Pídale a todos que se dibujen a si mismo, no necesariamente como se ven, pero la persona que son ellos.

Tome una foto de cada niño. Hagan un cuadro con los palitos de paleta. Pegue cosas divertidas alrededor de los palos como piezas de juegos u otras cosas que describen al niño. (Maestros: Sí tienen dos fotos de cada niño tendrán fotos para orar por los niños cada día.)

Traiga Bagels o donas. Comparte que cada persona va a decorar su postre para que sea una representación de cada uno. Puedes traer regaliz para usarlos como pelo, pasas para el ojo, y el mucho más. ¡Deje que los niños usen sus imaginaciones para decorar!